



コミュニティ・スクール通信 No.8

板橋区立中根橋小学校

本年度、第3回コミュニティ・スクール委員会を開催しました。

令和5年9月21日(木)

13:30~15:00 於:校長室

1 校長のあいさつ

2 地域学習について

- 〇3年学年主任
- ・商店街見学では、子供たちから様々 な質問がでた。
- ・地域が協力してくださるので、活動 しやすかった。
- 〇2年学年主任
- ・生活科の町たんけんを通して、地域 のお店で買いものするようになった 子もいる。

3 熟議

- 〇テーマ:「よりよい中根橋小にするプロジェクト」~地域学習~
- ・コロナ禍で、地域学習が途切れてしまったので、新たな関係を構築したい。
- ・ 今回、学校支援地域本部の地域コー



ディネーターとして、学校と商店会の間にはっいて調整をした。6年生の鼓笛隊が「へそ祭り」の出演など協力しているので、快く見学を引き受け入れてくれたと思う。

- ・地域と学校の互恵関係をつくりたい。
- ・中板商店会の専務理事さんが、3年 生の地域学習に協力してくれるお店 の一覧を作成してくださった。
- ・年度当初、学校から地域学習の年間 スケジュールをもらい、地域コーディネーターが計画的に見学先の調整 をしたい。
- ・見学先に渡す文書はできるだけ早く 学校に作って欲しい。
- ・あいキッズも引率等のお手伝いができるので、声をかけて欲しい。
- ・地域コーディネーターと学年に先生 と直接に話をしていきたい。